

PRESSEMITTEILUNG 16.02.2010

PCohnePC – denn der perfekte PC ist... kein PC!

Berlin, 16.02.2010 Ein typischer PC-Desktop ist im Büro, in der Kanzlei oder in der Amtsstube ebenso problematisch wie er unentbehrlich ist. Stromverbrauch, Geräusche und Vibrationen, regelmäßige Updates, Gefahren durch Trojaner, Viren und mitgebrachte USB-Sticks – die Liste ist lang. Dagegen tritt nun das Berliner Systemhaus MISSION CRITICAL mit der Initiative „PCohnePC“ an. Durch den Einsatz alternativer Desktop-Technologien wird – bei gleichbleibendem Desktop-Erlebnis – alles Unnötige und Problematische vom Schreibtisch des Benutzers entfernt und sinnvoll zentralisiert. So lässt sich die Administration der PC-Desktops auf ein absolutes Minimum reduzieren und auf Dauer rund die Hälfte der Gesamtkosten einsparen.

Auch in puncto Anschaffungskosten kann PCohnePC sich sehen lassen: Das Einstiegs- oder Testpaket „PCohnePC Take Five Basic“ aus fünf schlüsselfertig eingerichteten Desktops gibt es für umgerechnet 777 Euro netto pro Stück inkl. Anlieferung innerhalb Deutschlands. Kunden in Berlin und Brandenburg erhalten das Startpaket gegen einen kleinen Aufpreis sogar vor Ort betriebsfertig eingerichtet. Bei dem Standardprodukt ist die Vor-Ort-Einrichtung bis zur Übergabe standardmäßig inklusive.

Die Initiatoren laden am 25. Februar 2010 zwischen 12 und 19 Uhr nach Berlin-Adlershof zu einer Auftakt-Veranstaltung mit Live-Vorführung und Workshop ein. Details zum Angebot und Anmeldung: www.pcohnepc.de oder kostenfrei unter 0800 – 72646372.

MISSION CRITICAL Business IT Services Ltd.
Zweigniederlassung Deutschland
Radickestraße 40
D-12489 Berlin

Telefon: +49 30 62 90 7 90 90
Telefax: +49 30 62 90 7 90 99

<http://www.mcbits.net>
info@mcbits.net

Gegründet in 2005 in West Yorkshire, Großbritannien, bietet MISSION CRITICAL qualitativ hochwertige IT-Infrastrukturlösungen für den Mittelstand, die Öffentliche Hand und Nichtregierungsorganisationen. Virtualisierung von Server, Anwendungen, Storage und nun auch Desktop spielt im Angebotsportfolio der Firma von Anfang an eine zentrale Rolle.